



Kurt Kapp

Stv. Leiter des Referats für
Arbeit und Wirtschaft
Leiter Wirtschaftsförderung

- I. An die Vorsitzende
des Bezirksausschusses 13
Bogenhausen
Frau Angela Pilz-Strasser
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40

81660 München

Datum
22.11.2017

Öffentlicher Nahverkehr / Buslinie 190/191

Antrag Nr. 14-20 / B 04054 des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirks vom 12.09.2017

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,

der Bezirksausschuss beantragte am 12.09.2017, eine Verbesserung der Buslinienführung von der Süskindstraße zur Schule am Regerplatz, entsprechend der alten Linienführung des Busses 190/191, herbeizuführen. Bezugnehmend auf ein Bürgerschreiben soll die Verbindung mit möglichst wenigen Umstiegen erfolgen können.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die mitgeteilt hat, dass aufgrund eines Stadtratsbeschlusses geplant ist, dass die Anbindung der Tramstrecke nach Berg am Laim im Laufe des Jahres 2018 von der Tram 22 (statt bisher Tram 25) übernommen werden soll.

Im konkreten Falle des Bürgeranliegens, welches als Anlage dem Antrag beigelegt war, bedeutet dies künftig:

Fahrt ab Zamilapark mit Bus 190/191 bis Berg am Laim, dort umsteigen zur Tram 22 und Fahrt bis Max-Weber-Platz, ab dort mit der Tram 15/25 bis Regerplatz. Dabei ist kein Fußweg notwendig; die Tramlinien 22 und 15/25 bedienen künftig die gleiche Haltestellenposition. In Richtung Zamilapark ist die Querung der Einsteinstraße mit einer Lichtsignalanlage ausgestattet.

Vom Stadtrat wurde zudem eine zusätzliche Buslinie zur Anbindung des Zamilapark genehmigt. Der Linienverlauf führt vom Zamilapark über die Einsteinstraße und Kirchenstraße zum Ostbahnhof; diese Linie würde ab Ostbahnhof als Linie 155 bis Emdenstraße weiterfahren. Dabei wäre über einen einmaligen Umstieg an der Haltestelle „Orleansstraße“ zum bzw. vom Bus 62 (in bzw. aus Fahrtrichtung Rotkreuzplatz) der Regerplatz günstig erreichbar.

Weiter teilte die MVG mit, dass die Haltestelle „Orleansstraße“ bereits zum barrierefreien Ausbau ansteht. Nach dem Umbau werden verschiedene Haltestellenpositionen der Buslinien zusammengefasst. Ein Überqueren der Straßen wird bei Umstieg in die gleiche Fahrtrichtung dann nicht mehr notwendig sein.

Ich hoffe, dass Ihrem Anliegen mit dieser Entscheidung Rechnung getragen wird und Ihr Antrag hiermit als erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I.

an RS/BW

an das Direktorium-HA II/BA-G Ost

an das Direktorium – HA II/V 2 (zu Az.: D II/V2 Hu 8513-16-0039) per Mail an buengerberatung.dir@muenchen.de

Per Hauspost

an die Stadtwerke München GmbH/VB
z.K.

III. Wv. FB V Netzlaufwerke/raw-ablage/FB5/SWM/3 Gremien/1 Stadt/1 Stadtrat/4 BA Antraege/Ba13/4054_Antw.odt

Kurt Kapp